

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT

MERCREDI 22 juin 2016 à 19h15
Salle de conférences, Polyvalente La Forêt
Procès-verbal

Présences :

Serge Paquin

Julie Sigouin

Marie-Josée Théberge

Caroline Roy

Mario Massé

Anick Bernatchez

Éric Pomerleau

Valérie Cossette

Jonathan Cossette

Absence : Annie Rouillard, Josée Nolet, Yann Francoeur

1- Mot de bienvenue

Alain Albert souhaite la bienvenue aux membres.

2- Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Mario Massé.

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre 13 avril 2016

Anick Bernatchez propose l'acceptation avec les ajouts suivants au procès-verbal : Raphaël Bolduc gagnant saison régionale juvénile en simple. Et ajout de la discipline du badminton pour Marianne Hardy.

- Suivi au PV

Caroline Roy mentionne que les coûts d'inscription ont été adoptés aux commissaires, et qu'une lettre a été envoyée aux parents tels que convenu.

Une rencontre avec les entraîneurs de gymnastique a également eu lieu afin de bien leur expliquer les raisons des augmentations.

4- Points d'information et évaluation :

4.1 Politique de reconnaissance de la Ville d'Amos.

Nous avons reçu le chèque de 900\$ pour l'achat de tapis qui seront utilisées par le Cheerleading et la gymnastique lors des cours de concentration qui ne peuvent pas se donner dans la palestre. La responsable Nathalie Rose avait également fait un projet entrepreneur avec ses élèves et ce montant a été investi pour l'achat également soit environ 680\$.

4.2 Suivis budgétaires 2015-2016

Caroline Roy informe les membres que présentement le montant prévu en déficit est toujours évalué aux alentours de 40 000\$. Malgré tout, nous pouvons nous féliciter car nous réalisons tous les efforts que nous avons prévus. Comme au basket division 1, deux compétitions de gymnastique ont eu un couché en gymnase tel que prévu, et le coût du billet du spectacle a été augmenté pour un revenu supplémentaire anticipé de 2000\$. Caroline montre aussi le tableau de recensement des athlètes. Après vérification, il y a une hausse d'athlètes cette année, mais pourtant une baisse de revenu au niveau des inscriptions. Cet aspect sera à analyser plus en détail.

4.3 Prévision budgétaire 2016-2017

Caroline Roy explique que la prévision budgétaire sera plus officielle en septembre, après analyse des montants que la fondation Kodiak pourra contribuer au budget du sport étudiant. Par contre, il n'y a pas de nouvelles coupures d'annoncées, les revenus venant de la CSH devraient se stabiliser.

Monsieur Albert s'informe du profit du spectacle de gymnastique. Caroline apportera les détails à la prochaine rencontre.

4.4 Championnat régional d'athlétisme

La délégation de la CSH a gagné les 4 bannières cadettes et juvéniles, ainsi que la bannière toutes catégories lors du championnat scolaire régional tenu à Amos, le

28 mai dernier. Quatorze athlètes Kodiak et trois athlètes de l'Authentique ont participé au championnat scolaire provincial à Longueuil. Mario mentionne que Laurie Massé en javelot a terminé 5^e dans la catégorie juvénile, et 6^e Camille Lalancette en disque. Caroline Roy mentionne qu'elle n'a pas recueilli les résultats du provincial, mais qu'ils pourront être ajoutés ultérieurement

Lors du gala d'excellence du RSEQAT, Marie Lapierre a reçu le mérite sportif dans cette discipline.

L'an prochain, la compétition régionale aura lieu encore à Amos le vendredi 19 mai lors d'une journée pédagogique.

Le comité manifeste ses inquiétudes face à cette date. Caroline Roy explique les raisons de cette décision qui est dû au fait que depuis quelques années, le CSR d'athlétisme est toujours à Amos et demande l'implication d'un samedi de plusieurs enseignants. Caroline Roy pense qu'une autre solution à long terme est envisageable, le comité aimerait qu'elle face la démarche auprès des enseignants pour voir si ce serait applicable dès cette année.

4.5 Gala Kodiak du 3 juin 2016

Les commentaires reçus ont été très positifs. Mettons spéciales pour les choix du président d'honneur, déroulement de la soirée, coup de cœur de fin de gala, choix du spectacle, etc. La date du gala de l'an prochain est prévue pour le vendredi 2 juin 2017. Nous maintiendrons la formule sans entracte.

Une solution apportée pour éviter le manque de billets pourrait être de le tenir dans le gymnase.

4.6 Gala Authentique

Mario souligne que les athlètes de l'Authentique ont été récompensés aussi lors du gala méritas qui s'est tenu à Barraute le jeudi 2 juin.

5- Points décisionnels :

5.1 Résolution pour demande de subvention.

Il est proposé par Julie Sigouin que le comité consultatif du sport étudiant mandate Caroline Roy pour compléter la demande financière du programme de soutien aux organismes de loisirs-sport-plein air auprès de la Ville d'Amos.

ADOPTÉ à l'unanimité

5.2 Aide financière Famille active.

13 familles ont été aidées, dont 24 athlètes pour un montant de 3 346\$. Pour payer le tout, la cantine Kodiak et la distributrice sont mis à contribution. Cette année, la demande a dépassé les revenus de la cantine de la distributrice, les profits du spectacle de gymnastique contribueront pour un montant de 1200\$, Josée Nolet en a été avisée. L'an prochain nous allons essayer d'établir en début d'année le montant disponible pour cette mesure, et nous allons spécifier aux parents que le rabais est applicable jusqu'à atteinte de la capacité financière. Caroline Roy rencontrera aussi Gino Lavoie pour voir comment augmenter les revenus de la cantine. Caroline Roy propose de diminuer à 25% le taux. Accepté par tous. Alain Albert propose qu'un comité soit formé pour prendre les décisions selon la demande. Il est proposé de demander l'avis de cotisation comme preuve de revenu.

6- Autres sujets

6.1 Évaluation de l'année :

- Julie Sigouin mentionne que ce fut une année mouvementée et productive.
- Jonathan mentionne que ce serait intéressant de poursuivre la précision et la ventilation des postes budgétaires. Il félicite la proactivité du service des sports pour les efforts budgétaires.
- Serge mentionne que malgré le tumulte, les discussions ont toujours été respectueuses et constructives.

- Monsieur Albert remercie les membres du comité pour l'implication.

7- Fermeture de la rencontre.

La levée de l'assemblée est proposée par Alain Albert. Il est 21h.